

CHARLES HAZLEWOOD

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- International conductor, founder of the world's first orchestra of disabled musicians and innovator of the classical music world



Topics

- Change
- Leadership
- Musician

Charles Hazlewood adalah konduktor terkenal internasional Inggris. Dia telah melakukan beberapa repertoar klasik terhebat dengan beberapa orkestra terbaik di dunia. Selain itu, ia adalah seorang visioner dengan misi untuk membuka jalan baru dalam musik orkestra, dan membuka jalan baru dengan menggunakan musik.

Hazlewood tidak hanya terkenal karena apa yang telah dia capai tetapi bagaimana dia mencapainya. Dia selalu menghindari model perilaku diktator; mengembangkan gaya kepemimpinan kreatif yang telah menjadi dasar keberhasilannya.

Hazlewood percaya bahwa musik dapat mengatasi hambatan bahasa, kelas dan budaya dan telah membuktikan ini selama karirnya di banyak proyek inovatif: sebuah perusahaan opera yang direkrut dari kota-kota hitam di Afrika Selatan yang memenangkan Golden Bear Award untuk film terbaik dari opera klasik; sebuah festival musik orkestra bayar apa pun yang bisa dihadiri oleh ribuan orang yang belum pernah mendengar orkestra hidup sebelumnya; dan orkestra musisi penyandang cacat pertama di dunia, yang bermain bersama Coldplay pada upacara penutupan Paralimpiade London 2012 dan terus melakukan tur keliling dunia.

KESAKSIAN

Apa Heston Blumenthal untuk makanan, Charles Hazlewood adalah untuk musik ' - Penjaga

Charles memberikan presentasi yang bagus. Kami tidak berharap akan menangis. ' - Kepala Eksekutif, GCMA

'Seperti Davos dengan nyanyian komunitas' Niall Ferguson

'Charles Hazlewood adalah pembicara dan pemain yang mempesona. Dia melibatkan dan menggairahkan para pendengarnya, dan mereka menangkap energi dan kecerdasannya sehingga ruangan lebih bersemangat dan terangkat ketika dia selesai. Kami penggemar berat. ' - Pendiri, Names Not Numbers

"Biasanya ketika pembicara didorong, itu semua sangat dapat diprediksi dan menggurui. Namun, Charles mengelola toko kerja 2 jam yang berhasil membuat kelompok lebih dari 20 manajer global bekerja sama secara lebih positif - hanya itu yang bisa kita bicarakan saat makan malam, membangkitkan debat dan percakapan. Presentasi Charles bersifat pribadi tetapi profesional serta memotivasi dan benar-benar menarik. Dia fokus dan membawa perhatian untuk bekerja sebagai sebuah tim, bersama secara harmonis. ' - Direktur Acara PR + Grup, Mulberry

"Minat musik Hazlewood sangat beragam. Ketika dia tidak melakukan orkestra bergengsi, dia dapat ditemukan mempromosikan festival musik baru di tanah pertaniannya di Somerset, atau berkolaborasi dengan rapper Kanye West. " - Telegraf

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988